

Azucena Uresti en Radio Fórmula entrevista a Mario Rafael Llergo, diputado federal de Morena

"Efectivamente, como bien lo comentas Azucena (Uresti), el primer debate de 2018 se llevó a cabo el domingo 22 de abril de 2018. El INE el 16 de mayo publica un boletín oficial del costo del debate -que aún está en el portal-, en el que se consigna un monto total, IVA incluido, del pago como moderadores al señor Sergio Sarmiento y a usted. Desde luego que hay una imprecisión y es de sabios reconocer los errores, Azucena. El propio INE, a través de su cuenta de X, da a conocer que usted envía un oficio donde renuncia a ese pago. Yo ofrezco una disculpa por esa imprecisión, también hacer la aclaración respectiva en mi cuenta X y en la siguiente sesión hacer la aclaración respectiva de esta imprecisión".

https://drive.google.com/file/d/1sl5rQkCESDbQ3VhVXo6F-l1ok3j5l1mQ/view